

Wir fahren zum Meister

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

dieses Jahr scheint die Meisterschaft schon entschieden. Eltmann führt die Tabelle mit 44 Punkten an und hat schon jetzt fünf Punkte Vorsprung auf den Zweiten SV Schwaig. Fünf Punkte Abstand – das wünschen sich alle Teams im Abstiegskampf auch. Die Tabelle bleibt extrem eng und jedes Wochenende kann wieder für große Verschiebungen sorgen. Rüsselsheim mit 27 Punkten auf Rang 6 ist genauso bedroht wie der amtierende Meister SV Fellbach, wir, Dresden, Hammelburg und Leipzig. Einzig der TSV GA Stuttgart scheint geschlagen, doch auch hier ist nichts sicher. Zwischen Leipzig und Rüsselsheim liegen nur drei Punkte, somit kann jeder Punkt für Änderung sorgen. Wir stehen mit neun Siegen aus 18 Partien gut da, haben 25 Punkte und freuen uns auf die heiße Phase.

Diesen Samstag geht es zum Tabellenführer nach Eltmann. Wir wollen den Favoriten ärgern und werden mutig und selbstbewusst aufspielen. „Wir werden wie immer Vollgas geben, auf dem Feld und neben dem Feld. Wenn wir es schaffen sie zum Nachdenken zu bringen, dann ist alles möglich. Ich glaube an uns und freue mich auf eine schwere und harte Auswärtspartie.“, meint Coach Alex Hezareh und auch in Eltmann ist man gewarnt: „Grafing ist eine gestandene Bundesligamannschaft mit großer Tradition. Wir haben als Gastgeber keine Angst, aber Respekt schon. Wenn man Grafing spielen lässt, ist der Satz weg, bevor man sich versieht.“, gibt Gastgeber-Trainer Milan Maric zu Protokoll. Man ist sich einig, dass Eltmann verdient am Platz der Sonne steht. Sie haben alle Positionen doppelt oder dreifach besetzt und planen im Hintergrund für die erste Liga. Wir drücken ihnen natürlich die Daumen, dass sie es finanziell schaffen. Aber sportlich werden wir ihnen alles abverlangen und alles versuchen um Punkte mit nach Hause zunehmen. Seid live am WhatsApp-Ticker dabei (einfach eine Nachricht mit eurem Namen an: +4915738271085) und drückt uns die Daumen.

Entscheidungen gibt es bei den anderen Herrenteams. Die Herren 3 hat die Meisterschaft souverän gewonnen und steigt damit direkt in die Bezirksliga auf. „Richtig gut. Die Jungs waren klar die beste Mannschaft der Liga und haben nie Zweifel aufkommen lassen. Herzlichen Glückwunsch! Auf lange Sicht wird noch ein weiterer Aufstieg angepeilt, doch jetzt freuen wir uns erstmal über den Erfolg und schauen auf die Bayerische Meisterschaft der U18. Dieses Jahr ist einiges möglich! Großes Kompliment an alle.“, freut sich auch Manager Johannes Oswald. Die Herren 2 kann mit einem Sieg am Samstagabend in Esting alles klar machen. Der direkte Abstieg ist schon verhindert, jetzt will man mit einem Dreier auch einer möglichen Relegation aus dem Weg gehen. Doch auch wenn es in Esting nicht klappt, bleiben noch drei weitere Chancen.

Schönes Wochenende

FIGHTING BAYRISCH in Eltmann

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.